Jedi corellien: Les revenants

Cette histoire se déroule deux mois après les évènements liés au tome 2 <u>Jedi</u> corellien: Abeloth, la Malédiction de Dathomir

Bordure Extérieure, secteur de Quelii, Dathomir, territoire des Soeurs de la Nuit Deux mois après la bataille de Dathomir et la défaite d'Abeloth

La jeune Soeur de la Nuit Kylai se demandait si la captivité et la défaite pouvaient imprégner sa salive d'une acidité encore plus amère. Elle l'avait déjà ressentie, lorsque son clan, allié à la Porteuse de Chaos, avait été décimé à la bataille de la Colline de l'Autel, deux mois auparavant.

Elle et les siennes dominaient Dathomir, depuis la conclusion de l'ancienne alliance avec le Sith Unique, il y a des décennies. Ce pacte avait été dissous dans leur récente défaite conjuguée à celle d'Abeloth.

Et elles étaient redevenues des parias sur leur propre monde, recluses avec leurs esclaves hommes aux plaines de l'Infini, à proximité du Temple de l'Etoile. Récemment promue à la tête de ses Soeurs en lieu et place d'Aryona, tombée à la Colline de l'Autel, elle était parvenue à les maintenir unies autour de sa personne.

Puis les Sith, qui les avait abandonnées à leur sort, étaient revenus. Ils avaient notamment profité du récent redéploiement des derniers croiseurs de l'Alliance Galactique encore en orbite, pour atterrir cette nuit.

Deux navettes Fury étaient apparues dans l'obscurité claire et étoilée, pour disparaître ensuite quelque part sous le couvert de la forêt de pins. Dont elles disputaient l'hégémonie avec le clan rival de la Montagne Qui Chante.

À ce retour imprévu, elles avaient repris espoir. Kylai s'était tout de suite dépêchée de convoquer quarante Soeurs parmi les plus loyales, pour se porter à leur rencontre. Et tomber dans une embuscade, qu'elle aurait du voir venir.

Dans cette grande clairière où étaient rangés les vaisseaux Sith, une vingtaine de guerriers dirigés par Dark Osirias, leur étaient tombés dessus, les désarmant en une poignées de secondes avec une facilitée déconcertante. Leurs lances et épées antiques n'avaient pas fait le poids face aux sabres laser à lame rouge sang.

Kylai elle-même avait été jetée à terre et étourdie, par un éclair du Seigneur Noir du Sith Unique. Et torturée quand elle avait voulu continuer le combat. Avant d'admettre enfin que toute résistance était vaine et futile.

Maintenant, elle et ses Soeurs se trouvaient assises à terre, les poignets et les chevilles immobilisés par de lourdes chaînes. Encerclées par les combattants du Coté Obscur, dont certains passaient entre les rangs épars, pour prévenir toute tentative de rébellion. La jeune chef de clan, rousse, ignorait ce qu'elle supportait le moins entre la morsure des fers, et le rictus suffisant du jeune Seigneur Sith humain qui commandait les siens.

Ce dernier savoura, quelques instants de plus, sa facile victoire avant que sa voix rauque et puissante, portée par la Force, ne se propagea autour des sombres magiciennes. Tout en ignorant, devant lui, les yeux bleus et froids de la jeune autochtone, qui ne se résignait pas vraiment à sa position de captive.

-Il y a un siècle, vos aïeules ont été défaites et capturées par la Tribu Perdue des Sith, lors de la Crise d'Abeloth. À l'endroit même où nous venons de vous vaincre, clama-t-il, ses yeux jaunes brillant d'un éclat insolent.

Dark Osirias sentit leur colère enfler brusquement dans ses perceptions.

-Si nous vous avons battues si facilement, poursuivit-il, c'est parce que vous n'avez toujours été que des sauvages mal dégrossies, qui ont perdu leur temps à n'effleurer que la surface du Coté Obscur.

Ce que vous avez appelé dans votre profonde ignorance, les Arts Sombres d'Allya. Si vous avez été épargnée, c'est parce dans le passé, vous vous êtes montrée utiles pour le Sith Unique. Et vous pourriez l'être encore.

-Dans ce cas, pourquoi nous imposer cela? L'interpella sèchement Kylai.

Elle lui montra ses entraves métalliques, et Osirias lui répondit avec condescendance:

-Nous souhaitons nous assurer de votre bonne volonté. Votre destin, à partir de maintenant, est lié au nôtre. Vous et les vôtres recevrez un enseignement Sith, qui vous guérira de certains de vos préjugés concernant les hommes. Nous allons vous emmener au-delà des étoiles, loin de cette fange, que vous nommez Dathomir et vous offrir une plus grande compréhension, un plus grand savoir. La puissance suprême.

Les séduisants traits de la jeune dathomirienne farouche se tordirent en une grimace de dédain.

- -Vous auriez pu le demander gentiment, Seigneur Osirias. Ou devons-nous comprendre, moi et mes Soeurs, que vous avez un grand besoin de recrues?
- -Plus que vous ne le pensez, Soeur de la Nuit. Par le passé, nous nous contentions de vos esclaves mais je crains que cela ne soit plus suffisant.

Si elle n'était pas tombée dans cette position de vaincue, Kylai aurait pu sourire de cette réponse. Le Sith Unique semblait avoir encaissé de lourdes pertes depuis la précédente bataille, qui avait eu lieu sur leur monde, deux mois avant.

Une situation dont elle et les siennes pourraient profiter, pour prendre leur revanche contre ces êtres inférieurs, qui osaient les humilier. Encore fallait-il que ses Soeurs soient convaincues de cette opportunité, et cette hypothèse n'était pas certaine de se réaliser.

Elle sentit grâce à ses dons innés de la Magie d'Allya, que tout comme elle, aucune de ses compagnes n'était enthousiasmée par cette perspective alléchante de gloire promise. Quelque part, à plusieurs mètres derrière elle, l'une d'entre elle fit savoir haut et fort, le mécontentement de toutes.

-Va crever en enfer, sale pourceau de mâle inférieu..Argh!

Sur un ordre imperceptible de son maître, un guerrier encapuchonné, proche de la forte tête, tendit la main et un éclair de la Force crépita en fourchant. Frappant comme un poing de poing, le torse de la Soeur de la Nuit, dont la protestation s'étrangla dans un cri de douleur indistinct.

Toutes les autres se le tinrent pour dit. Dark Osirias arbora un sourire cruel à travers ses sinistres tatouages faciaux rouges et noirs, satisfait d'avoir réaffirmé son autorité.

-Tenez-vous tranquilles, mesdames, et vous vous éviterez des souffrances inutiles. Bien, il est temps de repartir, embarquez-les à bord des navettes.

Pour donner l'exemple à ses consoeurs, la jeune Soeur de la Nuit se leva. Et d'après les cris et les geignements étouffés dans son dos, elle comprit qu'elle avait été la seule à le faire volontairement. Les autres femmes autochtones furent toutes impitoyablement frappées à coups de poing et de pieds, par leurs geoliers, qui les obligèrent ensuite à se mettre en ligne, devant les deux navettes, à la rampe d'accès abaissée.

Kylai serra la machoîre, pour masquer la déchirure de quitter ce monde sauvage et dur, dans lequel elle s'était pourtant épanouie.

Une puissante présence frappa les perceptions de tous les sensitifs. Elle surprit le Seigneur Sith, agripper le sabre laser à sa ceinture, tout en tournant la tête dans toutes les directions. Elle savait que cette signature ne provenait pas d'un de ces hors mondes bestiaux tatoués.

Kylai fouilla fièvreusement, le couvert des pins, éclairés par l'éclatant reflet des quatre lunes de Dathomir. Et tous se figèrent, quand une voix s'éleva autour d'eux, tranchante comme une vibrolame.

-Aucune graine de Sith ne partira d'ici.

Simultanément, vingt lames énergétiques, aussi ensanglantées que le soleil couchant, prirent vie, dispersées dans toute la clairière. Les guerriers du Coté Obscur étendirent leur conscience autour d'eux, pour démasquer plus précisement le ou les nouveaux intrus. Qui ne tardèrent pas à se faire connaître.

Deux silhouettes se matérialisèrent, comme surgies même des ténèbres, derrière le Seigneur Noir du Sith Unique. Celle d'un jeune humain grand et maigre, vêtu des habits verts propres aux Jedi natifs

de Corellia, accompagné d'une jeune femme aux cheveux blancs, accoutrée comme une sith. Leurs visages déterminés étaient baignés par le halo de leurs lames lumineuses, verte couleur rubis ou rouge couleur d'une étoile mourante.

Des murmures naquirent entre les Soeurs de la Nuit, captives. Kylai, entendit l'une des siennes, souffler, d'une voix animée.

-Ce sont eux, Boucles de Neige et le Jedi Vert!

Dark Osirias mugit de fureur, en reconnaissant les deux renégats, honnis par l'intégralité du Sith Unique: Liars Tissan et Sethnah Khai. Il pointa vers eux, l'extrémité ardente de son sabre laser, en persiflant.

- -Vous auriez du rester dans le trou, qui vous servait de refuge, à la Montagne Qui Chante, bande de traîtres. J'apporterai vos têtes, à mon maître, Dark Sarbanon.
- -Ton maître n'aurait jamais du t'envoyer, ici, lui répliqua la jeune descendante de Vestara Khai, qui attrapa le manche de son fouet laser.

Un long ruban de feu, serpenta au-dessus de son crâne, cinglant l'air dans un crépitement électrique avant que son compagnon corellien ne lui demanda:

-Je me charge du grand manitou, Sethnah, occupe-toi des autres crétins.

La jeune guerrière continua d'agiter son fouet laser, avant de croiser les yeux verts et gris du jeune homme.

-Si je ne suis pas trop gourmande, je te laisserais quelques morceaux.

Malgré les ombres, la clarté des quatres lunes de Dathomir permit à ses yeux sombre d'amande d'apercevoir, le sourire malicieux du corellien, qui s'élança l'instant d'après contre le Seigneur Noir du Sith Unique.

À la seconde où la lame d'Osirias bloqua la sienne, la jeune Soeur de la Nuit, Kylai, suivit du regard le Saut de Force qu'effectua Sethnah Khai. Son corps athlétiques aux courbes agréables, recouverte de sa combinaison rouge écarlate de combat, éclipsa un instant les étoiles et les disques lunaires. Juste avant qu'elle n'atterrisse, au milieu des prisonnières enchaînées. Et deux de leurs geoliers Sith, qui tentèrent de l'empaler avec leurs sabres laser.

Elle leur tournait le dos et ne prit pas la peine de se retourner, pour leur faire face. Elle se contenta de tordre son poignet, et la lanière enflammée dessina une longue ellipse dans son dos. Décapitant aisément les deux guerriers Sith, qui avaient méjugé la portée de son arme.

Dix combattants du Sith Unique, brandissant haut leur arme, convergèrent vers elle pour en finir. Les autres demeurèrent en arrière, pour tenir en respect les Soeurs de la Nuit, qui s'étaient lancées des regards de connivence. En nombre insuffisant, toutefois, pour espérer les contrôler.

Kylai jugea que le moment était propice pour agir. Elle tendit les mains, tout en récitant un Sort de Saisie en paecien. Attirant dans sa paume, la poignée grossière du sabre laser d'un des deux Sith tombés.

La lame d'énergie écarlate se déploya dans un bourdonnement bas, brisant ses chaînes aux mains et aux pieds. Elle libéra de la même façon, cinq de ses Soeurs les plus proches d'elle, qui récupérèrent leurs armes, jonchant le sol. D'un ton sec, elle leur déclara:

-Soeurs, battez-vous pour notre liberté! Que la malédiction d'Allya retombe sur nos bourreaux!

Les cinq magiciennes, adeptes des Arts Sombres d'Allya, se jetèrent comme des furies sur le premier Sith à leur portée, une twi leck, qui poussa un glapissement d'agonie, lorsqu'elle fut renversée et transpercée par les armes blanches.

Elle expirait à peine, qu'elles s'attaquèrent derechef à l'ennemi suivant. Un devaronien, à tête de diablotin, qui en embrocha une avec son sabre laser, avant de succomber à son tour. Kylai délivra deux autres Soeurs de la Nuit, avant d'observer tour à tour, les deux anciens apprentis du Sith Unique.

Deux autres cadavres de Sith gisaient aux pieds de la descendante de Vestara Khai, qui maintenait à distance grâce à son fouet et son sabre laser à la poignée en griffe de rancor, les autres adversaires à une distance raisonnable. Kylai la vit bloquer un éclair de Force, avant de s'intéresser au Jedi Vert, qui feraillait toujours avec le Seigneur Sith.

Ce dernier contenait non sans mal, le jeune homme grand et maigre, qui avait pris comme à son

habitude, la mesure de son ennemi. Osirias avait rapidement cédé du terrain, devant le Vaapad de l'ancien élève de Dark Kamiya. Dont les coups se montraient désarticulés, tels les tentacules d'un Sarlacc. Liars en profita pour toiser son adversaire.

- -Je me souviens que tu avais essayé de me tuer, quand tu était avec Krivias, lui rappela le corellien.
- -En effet, tu avais besoin de cette traînée albinos pour te protéger, lui répliqua l'autre en parant difficilement une frappe verticale. Seul, tu n'as jamais rien représenté, de toute façon.

Tissan baissa la tête pour esquiver un éclair de Force, qui fourchait dans sa direction. Il releva sa lame verte émeraude pour l'absorber.

-Pour un moins que rien, j'ai un joli palmarès, se vanta-t-il avec nonchalance. J'ai tué mon ancien maître sur Coruscant, l'assassin de mon père sur Corellia et d'autres Sith aussi minables que toi, sur Balmorra ou Zeltros. Ah non, pour Zeltros, c'est Sethnah qui s'en est chargée.

Il projeta son pied dans la poitrine du jeune Sith humain. Ce dernier sentit une de ses côtes se briser sous l'impact et la douleur fut telle que sa respiration fut coupée. L'oxygène qu'il aspirait, lui causa une souffrance immense qui lui donnait l'impression d'être poignardé de partout.

Tout en reculant, pour éviter la décapitation, il crut discerner une lueur jaune briller dans les pupilles vertes et grises du corellien.

Il lui cracha ces mots, en même temps que le sang qui remontait dans sa gorge.

- -Tu ne peux pas te renier, Liars Tissan. L'obscurité ne cesse de te guetter, rejoins le Sith Unique et nous t'apprendrons à accepter ta véritable nature. Cesse de te fuir toi-même.
- -Dark Nehor m'a déjà proposé cette offre. Tu es en retard.

Les mots assénés mortellement ne laissèrent à Osirias, aucune issue de secours possible. Il était diminué physiquement, et même s'il ne l'était pas, il demeurait dépourvu face au Vaapad de l'ancien apprenti Sith.

Celui-ci le pressa méthodiquement, sans lui laisser la moindre chance de se reprendre.

- -J'ai entendu dire que la dernière expédition des chevaliers impériaux sur Dromund Kaas avait cette fois abouti, lança-t-il en repoussant au loin la lame rouge écarlate. Enfin presque, je peux savoir où le Sith Unique a déménagé? Korriban, Ziost, Khar Delba?
- -Les morts n'ont pas besoin de savoir, Jedi.
- -Ne parle pas de choses dont tu ne sais rien, Osirias. Mais ne t'inquiète pas, tu rejoindras bientôt en enfer ton ami Krivias. Et ton sabre rejoindra la collection de Vedo le Hutt.

Le jeune Seigneur Noir, ancien protégé de Dark Nihl, tenta de contre attaquer. Avant de reculer de nouveau en direction des navettes Fury. Il réalisa alors qu'il lui restait une dernière porte de sortie: il lui suffisait de courir vers la rampe d'accès, après s'être débarrassé de ce maudit Jedi Vert, bien sûr.

D'un sourire narquois, ce dernier lui fit savoir qu'il avait deviné ses intentions.

- -Je ne suis pas sûr que Dark Sarbanon serait ravi de te revoir revenir, les mains vides. Il te le ferait payer très cher. Il vaudrait mieux que tu meurs de ma main, ce sera indolore, je te le promets.
- -J'ai entendu parler de ce que tu as fait sur Vanquo, Tissan. Je refuse de me rendre, ne serait-ce que pour te faire plaisir.
- -Dans ce cas, j'accepte de te tuer avec grand plaisir.

Affaibli, Osirias parvint cependant à dévier successivement deux coups fatals, en direction de son cou et de son abdomen. Avant que Liars ne lui transperça la rotule, de son épée de lumière. L'adepte du Sith Unique s'écroula un genou à terre, puis Liars lui fendit la boîte crânienne de haut en bas. Son ennemi chavira sur le dos, sa moitié de figure cautérisée.

Le jeune corellien, une fois son duel gagné, se retourna. Pour assister à une scène de chaos. La moitié des Soeurs de la Nuit avait été délivrée de leurs chaînes, et portait assistance à sa compagne Sethnah Khai. Pour l'aider à écraser les partisans du Coté Obscur, encore debout.

Quand le dernier d'entre eux expira moins d'une minute plus tard, la gorge tranchée, il vit Kylai aboyer en paecien, l'ordre de libérer les sombres magiciennes encore emprisonnées. Ce qui fut éxécuté, pendant Sethnah se dépêcha de rejoindre son amant.

Ce dernier rangea son arme et ramassa celle d'Osirias, avant qu'elle ne l'étreignit fougeusement pour lui accorder un baiser ardent.

-Tu ne m'as laissé aucun reste, lui fit-il remarquer.

-Je n'étais pas la seule à être gourmande, répondit-elle en glissant un coup d'oeil par dessus son épaule.

Les Soeurs de la Nuit avaient perdu dix des leurs, dans l'affrontement bref mais violent qui les avaient opposés à leurs anciens alliés du Sith Unique. Certaines d'entre elles regroupèrent leurs cadavres tandis que d'autres fouillèrent sans scrupules ceux des combattants hors monde, récupérant leurs sabres lasers et autres outils technologiques dont elles étaient dépourvues, telles que les comlink.

Ils virent tous deux, s'avancer une jeune femme aux traits séduisants mais distants, sa longue chevelure rousse, camouflant à peine la froideur de ses yeux bleus. Contrairement à ses autres consoeurs, son visage ne comportait aucune stigmate de vaisseau sanguin éclaté, trahissant l'usage excessif des Arts Sombres de la Magie d'Allya.

Elle les salua à peine et interrogea sans aucune once d'amitié:

- -Pourquoi nous avoir aidées? Qu'espérez-vous de nous?
- -On ne vous a pas appris à dire merci? Lui rétorqua le jeune corellien sur le même ton.

La descendante de Vestara Khai utilisa le lien qui les reliait tous deux dans la Force, pour l'inciter à se calmer.

-Si nous vous avons aidées, c'est parce qu'il y a déjà assez de Sith qui pullulent dans toute la galaxie. Nous ne souhaitons pas que leurs rangs grossissent. Et comme Liars te l'a fait justement remarquer, cela ne coute rien de dire merci.

Une envie de meurtre étincela dans les yeux de Kylai, alors qu'elle agita la main. Aussitôt une quinzaine de Soeurs de la Nuit les encerclèrent, des vibrolames et autres armes de corps à corps, brillant dans la nuit éblouie par les quatre lunes de Dathomir. Les deux anciens apprentis entendirent aussi distinctement le claquement des crans de sûreté de blaster, que l'on déverouillait.

-Redis-moi pourquoi nous vous serions reconnaissantes, Boucles de Neige. Qu'es-ce qui nous empêche d'en finir avec vous deux?

Elle fut surprise de ne discerner aucune trace de désarroi sur leur expression. Le jeune Jedi errant se contenta de montrer le ciel de l'index.

-Si vous souhaitez connaître la réponse à cette question, je vous suggère de lever les yeux.

C'est ce qu'accomplit d'instinct, la jeune Soeur de la Nuit. Elle remarqua, tout comme ses consoeurs, la silhouette grossière d'un vaisseau de contrebande, se découpant dans l'horizon étoilé, évoquant l'aspect d'un oiseau de proie pataud. Les quatre lunes illuminaient distinctement les os sanglants peints sur sa coque de duracier.

- -Cade Skywalker, rugit Kylai entre ses deux.
- -Ravi que vous compreniez la situation, lui déclara-t-il. Les canons laser du *Mynock* sont braqués sur vous. Tentez quoi que ce soit, et vous regretterez que les Sith eux-même ne vous aient pas achevées.

Kylai ordonna en paecien aux siennes, de baisser leurs armes. Liars sentait dans la Force qu'elle se donnait beaucoup de mal, pour garder son sang froid.

- -Que voulez-vous? Leur fit-elle.
- -Que vous libériez tous vos esclaves, sans exception, répondit-il sans préambules. En échange, rien ni personne n'empiètera plus sur votre territoire.

Kylai lâcha dans un grognement bestial.

- -Libérer tous nos esclaves? Autant nous demander de nous faire manger par nos rancors!
- -Si vous y tenez tant que ça, ce ne serait pas plus mal, décocha-t-il comme pique.
- -Dans ce cas, intervint Sethnah pour apaiser les esprits échauffés, libérez seulement ceux qui sont en trop mauvais état pour vous servir.

La jeune chef des Soeurs de la Nuit la considéra avec dédain.

-Mes Soeurs et moi y survivrons, mais nous récupérons les armes et ces deux vaisseaux, proposa-telle en désignant d'un doigt impérieux, les navettes Sith Fury, sagement rangées derrière le jeune couple.

Liars et Sethnah se concertèrent du regard, avant que le jeune corellien ne poursuivit cette négociation.

-Je garde ce sabre laser, dit-il en montrant l'arme d'Osirias. Quant aux navettes, elles vous appartiennent, mais seulement désarmées. Et hors d'état de décoller.

Ses perceptions détectèrent la répugnance de la dathomirienne maléfique devant ce contre marché. Il la sentit se raidir dans la Force, comme prête à lui sauter à la gorge.

-Marché conclu, lâcha-t-elle à son grand soulagement.

Le vaisseau de l'ancier contrebandier et Jedi à la réputation sulfureuse, Cade Skywalker, s'était rapproché un peu vers le sol. Masquant davantage le ciel. Ce qui l'avait sans doute encouragée à accepter.

Sethnah saisit la poignée en forme de griffe de rancor, de son sabre laser, reculant vers les deux vaisseaux immobiles. Elle l'activa et passant devant les navires immobiles, brisa l'affut des canons laser. Sa silhouette bien taillée et la lame rouge écarlate disparurent ensuite derrière les carcasses et les Soeurs de la Nuit écoutèrent sans mal, les gémissements métalliques émis par le duracier, travaillé à coups de sabre laser.

La jeune guerrière aux cheveux blancs revint ensuite vers son compagnon, lui annoncer que les vaisseaux avaient été *arrangés*.

- -Nous n'avons plus rien à faire ici, lança le jeune corellien. Adieu.
- -Au plaisir de ne plus vous revoir, lui rétorqua Kylai.

Les Soeurs de la Nuit les laissèrent partir, et leurs regards pesèrent longuement sur les deux jeunes gens, avant ces derniers ne se fondirent sous le couvert des pins, plongés dans l'ombre des ténèbres.

Après qu'ils aient mis une distance respectable entre eux deux et les Soeurs de la Nuit, Liars Tissan saisit son comlink pour entrer en contact l'équipage du Mynock. La voix de Cade Skywalker résonna après quelques parasites:

- -Bon boulot, Tissan. Je ne crois pas que les Sith reviendront sur Dathomir de sitôt.
- -Merci encore pour le coup de main, réagit le jeune corellien. Il ne reste plus qu'à s'assurer que les Soeurs de la Nuit tiendront parole.
- -Moi et mes amis, cela nous regarde. Quant à toi, Tissan, je te rappelle que tu es assigné à résidence au Clan de la Montagne Qui Chante et que tu n'es pas censé te balader comme cela te chante.

Le natif de Corellia croisa le regard de la descendante de Vestara Khai. Avec un sourire, celle-ci exhibait une paire de menottes paralysantes sous son nez. Il rompit la communication après avoir assuré:

-Compris, nous rentrons maintenant. Tissan, terminé.

Il rangea son comlink, avant Sethnah ne se rapprocha de lui.

- -Il est temps de remettre tes bracelets, vilain garcon.
- -Dis, cela ne peut pas attendre? Depuis mon procès, je n'ai pas eu les mains libres depuis trop longtemps.
- -N'oublie pas que cela fait partie de ta peine, que tu n'as qu'à moitié purgée.

D'une inclinaison impérieuse du menton, elle lui demanda silencieusement de tendre ses mains. Il s'éxécuta dans un soupir résigné.

Le duracier mordit ses poignets, de nouveau entravés.

-Je vais finir par croire que tu adores honorer les coutumes locales, despote esclavagiste.

Elle le reprit d'un ton léger.

- -Si je voulais honorer les coutumes locales, je t'aurais mis une laisse autour du cou, vilain garçon.
- -Finalement, les Soeurs de la Nuit t'ont très bien éduquée.

Elle lui flanqua une bourrade amicale dans les côtes, avant d'enrouler galamment son bras autour du sien. D'un pas vif, ils passèrent entre les pins, leurs pas étouffés par le silence nocturne.

- -Combien nous rapportera le sabre d'Osirias? Lui demanda-t-il à voix basse.
- -Si les primes de Vedo le hutt n'ont pas varié, cela nous rapporterait deux millions de crédits. Que tu ne pourras pas toucher sans mon accord, tant que ta peine n'aura pas expirée.

Il lâcha un nouveau soupir.

-Les femmes de Dathomir sont vraiment cruelles.

-Nous avons seulement une autre manière de voir les choses. Ce qui ne plait pas à tous les hommes, bien entendu.

Elle l'embrassa sur la joue, ce qui rasséréna Liars, qui se convainquit que son sort était loin d'être le pire dans cette galaxie.

FIN